Elternbrief I 2024/2025

Liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,

heute möchte ich mich wegen verschiedener Informationen an Sie/ an euch wenden.

Die derzeit in Umlauf befindlichen Krankheiten haben auch unsere Einrichtung ziemlich im Griff. Die Kolleginnen und Kollegen vor Ort tun ihr Bestes, um die entstandenen Lücken in der Unterrichtszeit sowie am Nachmittag einzudämmen. Dafür danke!

Seit unserem Beschluss im Kollegium, wie mit Verstößen gegen die Hausordnung umzugehen ist (Stichwort: **Umgang mit digitalen Endgeräten auf dem Schulgelände)**, ist mir kein neuer Fall gemeldet worden. Offenbar lassen unsere Schüler die Handys nun ausgeschaltet im Ranzen oder bringen entsprechende Geräte gar nicht mehr mit in die Schule.

In **Klasse 3** wurde in Zusammenarbeit mit Sozialarbeitern in der Orangerie mit der **Ausbildung von Streitschlichtern** begonnen. https://www.bz-saalfeld.de/sozialeprojekte/jupp/jugendzentrum/

Unsere Schule arbeitet seit Jahren erfolgreich mit dem **Schülerforschungszentrum Rudolstadt** zusammen ("Jugend forscht!"). Wir empfehlen interessierten Eltern und Schülern Klasse 3/4 sich über die weiteren Angebote dort vor Ort zu informieren:

https://schueler for schungszent ren. de/ueber sicht-sfz/schueler for schungszent rum/schueler for schungszent rum-rudolstadt

Auch im **Hort** arbeiten wir weiter daran, zusätzliche Angebote für den Nachmittag zu schaffen. Derzeit sind wir in der Klärungsphase mit dem Schulträger für eine **Basketball-AG**.

In dieser Woche startet an unserer Schule die vom Schulträger vermittelte **Aktion Schulobst und - gemüse**. Es handelt sich um ein von der EU gefördertes und im Freistaat Thüringen umgesetztes Programm. Weitergehende Informationen dazu finden Sie hier: https://tlllr.thueringen.de/foerderung/euschulprogramm#c39748

Am Mittwoch, den **06.11.24 führt die Klasse 3c einen Pflanzenbasar** durch. Verkauft werden selbst gezogene Pflanzen zu Preisen zwischen 0,5 und 1 €. Ort: **Mittlerer Flur ab 13.30 Uhr**.

Am Donnerstag (07.11.24) findet für ausgewählte Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen unsere **Schulmeisterschaft im Zweifelderball** in unserer Schulturnhalle statt: 14:00-14:30 Uhr.

Weitere Informationen entnehmen Sie gerne dem Hausaufgabenheft Ihres Kindes, den Aushängen in unserem Schulhaus, sowie unserer Homepage: https://www.caspar-aquila-schule-saalfeld.de/

Mit freundlichen Grüßen

Frank Neumann

Schulleiter